

PRESSEINFORMATION

098/07

Dietzenbach,

DAS ENDE RÜCKT NÄHER

Bauarbeiten an der Goetheschule in Neu-Isenburg teilweise abgeschlossen

Seit dem vergangenen Jahr gehören die Handwerker zum alltäglichen Bild in der Goetheschule in Neu-Isenburg. Inzwischen hat die SKE Schul-Facility-Management GmbH die ersten beiden Bauabschnitte abgeschlossen. Zuerst wurden das Dach, die Fassade und die Fenster erneuert, ehe der Bereich Küche sowie alle darüber und darunter liegenden Räume folgten. „Bis zum nächsten Frühjahr wird auch noch der letzte Bauabschnitt mit den Klassenräumen fertig gestellt“, verspricht Johannes Huismann, Geschäftsführer der SKE Schul-Facility-Management.

Im Mittelpunkt stand – wie bei allen Maßnahmen – an dem Gymnasium in Neu-Isenburg die Beseitigung der Brandschutz- und sicherheitstechnischen Mängel. Zusätzlich konnte mehr Platz für den Unterricht geschaffen werden. Die SKE Schul-Facility-Management GmbH hat gemeinsam mit dem Kreis Offenbach die Dachlandschaft des ersten Obergeschosses abgerissen und modifiziert neu aufgebaut sowie Wände versetzt. Dadurch können diese Räume jetzt für den Unterricht genutzt werden. Ebenfalls neu ist der Mehrzweckraum neben der Küche, der mit einer Bühne und einem Regieraum ausgestattet ist.

„Ein weiterer wichtiger Aspekt bei dieser Sanierungsmaßnahme ist die Einsparung von Energie“, erklärt Landrat Peter Walter. „Daher wurden die Fenster erneuert sowie die Außenwände und das Dach gedämmt. Aber auch die Heizungsanlage vom Rohrleitungsnetz bis zu den Heizkörpern ist ausgetauscht

worden. Ebenso sind die Sanitär-, Lüftungs- und Elektroanlage komplett überholt und auf den neusten Stand der Technik gebracht worden.“

Rund 7,5 Millionen Euro investiert die SKE Schul-Facility-Management GmbH in die Sanierung der Goetheschule in Neu-Isenburg. „An dreizehn Schulen im Westteil des Kreises Offenbach ist die Sanierung bereits abgeschlossen“, so der Landrat zum Abschluss. „Die rund 900 Schülerinnen und Schüler der Goetheschule in Neu-Isenburg müssen noch ein knappes Jahr warten, ehe ihr Gymnasium in neuem Glanz erstrahlt und ihnen ein optimales Lernumfeld bietet.“